

戸籍の届出

子供が生まれたときは、父または母から十四日以内に出生届をしなければなりません。また、人が死亡したときは、親族から七日以内に死亡届をしなければなりません。

出生や死亡は、人の一生の始めと終りですので、戸籍上明確にすべき重要な事項ですが、このようにすでに生じている事実の届出については、届出期間や届出義務者が定められています。これに反し婚姻届や養子縁組届などは、届出期間の定めはありませんが、結婚式を挙げて同居し、あるいは養子とするつもりで育てていても、戸籍の届出をしなければ法律上正式な夫婦や親子として認められませんから、できるだけ早く届出をす

ることが大切です。

戸籍は、普通このような届出によって記載します。届出は戸籍の基礎となる重要なことですから、皆さんが届出をするときは本籍、氏名、生年月日などを正確にはっきりと記載して届け出ることが大切です。

届出についてよくわからないところは、どうぞ遠慮なく窓口にお出でになって、係におたずねください。

共済組合にご用の時は三、一四三番です。

役場内の電話増設により、今度「共済組合直通」の電話になりました。

共済組合にご用の場合はこの電話をお使い下さい。

共済組合にご用の場合はこの電話をお使い下さい。

(8)

広報わしま 昭和52年4月1日 第44号

広

報

わ

し

ま

4月の心配ごと相談

日 時……5日、25日
午前10時から午後3時まで
場 所……福祉センター
内 容……生活相談、医療相談、家事相談、児童相談、身障相談、職業相談、その他

4月の心配ごと相談

婚姻届や養子縁組届などは、届出期間の定めはありませんが、結婚式を挙げて同居し、あるいは養子とするつもりで育てていても、戸籍の届出をしなければ法律上正式な夫婦や親子として認められませんから、できるだけ早く届出をす

手数料改正
狂犬病予防注射
畜犬登録及び

転出証明書の手数料が、現行の「五〇円」から「一〇〇円」に改正され、昭和五十二年三月十一日から実施されました。

4月の保健衛生行事

19	27	21	19	14	11	2	日曜
火	水	木	火	木	月	土	
畜犬登録	ポリオ生ワクチン投与	血圧相談	乳児検診	妊婦検診	リハビリクリニック	家族計画相談	種目
犬飼育者	31昭和50年11月1日～51年10月	血圧の高い人で相談のある方	満三ヶ月以上の乳児	妊婦	卒中後遺症者機能訓練	談話のある方または健康について相	対象
役場前	午後二時三十分	午後一時三十分	午後三時三十	午前九時一時	午前九時一時	午前九時一時	時間
	〃	〃	〃	〃	〃	福	場所
						祉センター	

広報

わしま

——人口の動き——	
2月末日現在	()は1月末との比較
人 口 5,896人(+11人)	
男 2,891人(+3人)	
女 3,005人(+8人)	
世帯数 1,273世帯(+1)	
出 生 11 死 亡 4	
転 入 8 転 出 4	



若い酪農家の集りである、「和島酪農組合」では、小島谷地内に県と村、農協並びに地元の協力を得て共同の堆肥舎を作りました。

これまで悪臭や害虫発生等の畜産公害問題で処理に困っていた排泄物もオガクズとまぜ、切り返しをしますと3ヵ月で良いもなく完全に熟した優良な堆肥ができるそうです。

八億円で住みよい村を



昭和五十二年度予算

総額 八億三千五百十五万円

前年比 五一・一・一%の伸び

昭和五十二年度一般会計予算の審議をお願いするに当たり、予算を通じて施設に関する基本方針を申し述べ村民の皆様の御理解を求め特に議会各位の御協力を得たいと存じます。

私は自ら予算編成を手がけることになってから本年が丁度十回を数えることになりましたが、その何れもが常に鮮明な緊張を覚えその都度初心に立ち返えって予算編成に当つてまいりました。人間は常に健康でありたい願望は誰もが持つてゐるところですが私は自らも留意すると共に接する方々すべてに対して健康であつて欲しいと冀つてしまひましたが、村政につきましても之と同様行政

財政の歯車が確実にかみ合ひながら健全財政を堅持し、調和のとれた豊かな村づくりを目標として励んでまいりました。特に本年はその感を深くして編成にとり組んだ次第であります。

昭和五十二年度国内経済情勢を

間尊重福祉優先の基盤に立つて行うものでなければならぬこと。
これがためには、村税等の自家財源の確保、地方交付税等の助金等特定財源の積極的利用を心がけると共に、経常的行政費の抑制・節減と財源の重点かつ効率的配分を行い、節度ある財政運用をはかり以て重点施策を遂行し、明るく豊かで調和のとれた村づくりをおしすすめる所存であります。

私は今このきびしい財政環境の御報告を申しあげている中にあるても、村民並びに議会の皆さんに明るい報告をすることが出来ることを喜ぶものであります。昨年夏以来懇請をつづけておりました労働省所管にかかる農村教養文化体育施設、即ち総合体育館が全国枠十ヶ所の難関を突破してこの予算編成締りぎりぎりの二月十二日内定を頂いたわけです。

これは県当局の極めて温く、きめこまかに、かつ積極的な配慮と、本村の為に特に労をとつて頂いた国会の先生のお力によるところであります。議会の皆さんに報告申しあげると共に、村民にかわつて深く感謝を申しあげる次第です。

これはかねて村の長期計画の中で企画されておりました施設であります。公債の依存度は前年度より二億八千六百四十六万円の増であり率では、五二・二%の伸びとなり、村長はこの予算提案にあたつてその概要を説明し所信を表明されました。

一方地方財政計画においては、害も猛威をふるい、集中豪雨被災でまいりました。特に本年はその影響を深くして編成にとり組んだ次第であります。

昭和五十二年度における経済運営

は五十二年度における経済運営

は五十二年度における絏済運営

次に農村教養文化体育施設に村費七千七百万円を付け足して名実共に総合体育馆としての機能を発揮させることとし、その財源としで、財政調整基金から二千七百万円を取りくずし、土地開発基金から五千万円を運用借入することとします。

この外使用料諸収入及び分担金国庫支出金等特定資源を加えました。

この結果一般会計予算の規模は八億三千五百十五万円となり、前年度当初予算に比べ額にして二億八千六百四十六万円の増であり、

伸び率にして実に五二・二%の増となっています。一般財源の総額に占める割合は七二%強です。

以上の財源を配当するにあたって私が年来唱えてまいりました村政重点施策に重点的効率的に配分することに配意しました。そのため人件費増を押さえ定員管理を何よりも励行し事務の内容を再点検し勇気を以てこれまでの惰性や慣行を断ち切って簡潔にして実のある仕事を進めることでなければなりません。更に物件費を始め経常経費の節減に努め弾力ある行政運営を心がけてまいる考えです。

重点施策の概要を申し上げます。

その第一は生活関連社会資本の整備を前年に引き続き重要項目として掲げ、基幹道路の整備を本年中に完了し生活道路の舗装整備を配慮する考えあります。

村民の生命財産を守る消防力増

強については、昨年与板郷消防署

が発足し軌道にのりましたが、經

常費として二千五百九十九万五千

円を計上しました。組織強化に伴

つて水利施設はそれぞれの町村の

責務でありますので本年も引き続い

ます。

第二の重点項目としては、社会

福祉の充実であります。

国県の福祉政策に対応して老人

を始め生活基盤の弱い方に対する

負担増と保健行政ルールの建前か

ら保健婦給与の全額を国保会計に

繰り入れることとしました。又昨

年に引き続き遊具の設置事業を二ヶ

所計画しました。

農村教養文化体育施設たる総合

の医療給付を始め、国保加入者の

年には引続き遊具の設置事業を二ヶ

所計画しました。

農村教養文化体育施

